

¿Qué es la creatividad y quién la necesita?

¿Podemos poner a prueba la creatividad?

Robert J. Sternberg y Todd I. Lubart

La creatividad es la habilidad que tiene una persona al desarrollar en su vida sin embargo no todas tienen la oportunidad de desarrollarla de la misma forma se tiende a pensar que la creatividad es la facilidad que tiene una persona al elaborar algún dibujo o presentarlo puesto que tiene características propias e innovadoras que nunca se han visto pero por otro lado la creatividad se refiere a las ideas o conceptos que producen soluciones originales para resolver problemas de manera satisfactoria es importante tomar en cuenta que toda persona tiene la oportunidad de ser creativo lo diferencian en cuanto al grado en que lo realicen.

Importante con respecto a la creatividad y lo que lo diferencia de la inteligencia es que se puede demostrar sin tener que recurrir a historias falsas puesto que la necesidad de ser creativo en un mundo aplica en la solución de problemas de la vida cotidiana por ejemplo un producto creativo es original en diferentes aspectos algunos tienen una desviación menor respecto al trabajo anterior y qué otros implica un mayor a un mayor y el ser apropiado.

La creatividad es una decisión que toma una persona creativa puesto que piensa de una manera diferente y tiene relación con la originalidad puesto se necesitan rasgos para un producto creativo como la cualidad y la importancia que tiene la calidad de un producto.

¿Porque es importante la creatividad?

Ya que se considera que la creatividad es un fenómeno psicológico secundario e insuficiente por ende la creatividad con respecto a la inteligencia se puede mostrar sin tener que recurrir a historias falsas donde los científicos creativos son aquellos que abordan problemas importantes y no problemas pequeños dejando en claro que proponen sus propios paradigmas que otros utilizan en el mismo ámbito disciplinario considerando que resulta difícil distinguir el liderazgo genuino de la creatividad.

Una persona que es capaz de producir algo sobre un tema que le es asignado esta persona tiene problemáticas al proponer sus propias ideas puesto que el problema surge cuando los maestros poco a pocas veces propician a los alumnos o los niños la creatividad de la forma correcta para tener una elección significativa una situación que enlace falta a muchas de las escuelas y los niveles de escolaridad.